



Rite-Hite GmbH

Carl-Zeiss-Straße 3
DE-34471 Volkmarsen
Tel. +49 5693 9870-0
Fax +49 5693 9870-20
E-Mail info-de@ritehite.com
Internet www.ritehite.com

Rite-Hite GmbH

Die Rite-Hite GmbH ist einer der führenden deutschen Hersteller verladetechnischer Anlagen und die europäische Zentrale der Rite-Hite Corporation, dem amerikanischen Marktführer im Bereich Fahrzeugverriegelungs-, Tor- und Verladesysteme. Zu den Kernkompetenzen des Unternehmens gehört die maßgebliche Verbesserung von Schutz, Sicherheit, Produktivität und Energieeffizienz an der Verladestelle. Dabei beschränkt sich der Fokus allerdings nicht allein auf die Schnittstelle zwischen Rampe und Fahrzeug, sondern im Vordergrund steht die Gesamtlösung, die neben energiesparenden Möglichkeiten des Transports zur Verladestelle auch effiziente Alternativen zur Raumklimatisierung beinhaltet. An der Verladestelle und in innerbetrieblichen Lager- und Produktionsbereichen, runden diverse Produkte zur Verbesserung der Arbeitssicherheit die Produktpalette ab. Dank der globalen Vernetzung von Fertigungsstätten, Niederlassungen und Händlern ist RITE-HITE in der Lage die umfangreiche Produktpalette den regionalen Anforderungen nahezu jeden Landes anzupassen und leistungsstarken Vor-Ort-Service anzubieten.

Produkte:

ISO-Verladestellen, Verladeschleusen, Überladebrücken, Torabdichtungen, Fahrzeugverriegelungssysteme, Sicherheitsbarrieren, Kühlhaus- und Schnellauftore, Industrieventilatoren, Verladestellen-Management

Rite-Hite GmbH

Rite-Hite GmbH is one of the leading German manufacturers of loading dock equipment and the European headquarters for the Rite-Hite Corporation, the American market leader for vehicle restraints, door and loading dock systems. The company's key capabilities include major improvements in safety, security, productivity and energy efficiency at the loading dock. Attention also extends beyond the ramp/vehicle interface to focus on the overall solution, which includes efficient alternatives for room air-conditioning as well as energy-saving possibilities for transportation to the loading dock. Various products to improve occupational safety at the loading dock and in inner-company warehousing and production areas round off the product range. A global network of production sites, branches and dealers puts Rite-Hite in the position to adapt its comprehensive range of products to the regional requirements of practically every country and to offer efficient on-site service.

Products:

ISO loading docks, modular loading docks, loading dock levellers, dock shelters, vehicle restraint systems, barrier systems, cold storage doors and high-speed doors, industrial fans, loading dock management

Kontakt auf der / Contact at LogiMAT

Harald Lübberstedt, Tel. +49 151 29265456
Thorsten Mauritz, Tel. +49 151 29265449

Halle 9, Stand 9C41